

spannendes Programm: Spiele im Gelände, Hobbygruppen, Lagerfeuer und vieles mehr!

### Kreativ - Kreativ - Kreativ

Ab der dritten Mai Woche wurde der Frauenkreis so richtig kreativ. Unter Anleitung von Pfarrerin Burmeister wagte „frau“ sich an die Gestaltung kleinerer oder größerer Kunstwerke aus Speckstein. Frau entdeckte dabei ganz neue Fähigkeiten an sich, die Sache machte großen Spaß und brachte neben Zufriedenheit und ein wenig Stolz über das Erreichte vor allem Ruhe und Ausgeglichenheit, denn mit Hektik oder Gewalt lässt sich beim „Specksteinschrubben“ gar nichts erreichen.

### Redaktionskreis des Gemeindebriefes

Aus dem Redaktionspünlchen ist ein echter Redaktionskreis geworden. Das Geschehen in unserer Gemeinde wurde ab Mai auch von Jutta Knoth und Dr. Ernst Groskurt in den Blick genommen und schriftlich festgehalten. Ob Bericht, Interview oder Foto (im Internet seitdem auch in Farbe!), sind beide mit Eifer, Freude und Ideen dabei, worüber die Alten von der Redaktion sich sehr freuen und auch den beiden Neuen viel Spaß bei ihrer Arbeit wünschten.

### Unterwegs mit dem Frauenbund

Vom 27.05. bis 01.06. fuhr der Frauenbund ins Land der 1000 Seen. Die Mecklenburgische Seenplatte ist das größte zusammenhängende Seengebiet Mitteleuropas.

### Ankunft von Fernando Dück.

Am 05. Juni um 13:15 Uhr landete unser neuer „Brasilianer“ Fernando Dück. Inzwischen hat er sich sehr gut bei uns eingelebt. Ein Dankeschön den Gastfamilien.



**Juni**

### Evangelischer Kirchentag

Pfr. Hauth organisierte für Erwachsene aus unserer Gemeinde eine Fahrt zum Kirchentag nach Köln. Der Kirchentag begann am 6. Juni und dauerte bis 10. Juni.

### Einweihung der neuen Räume im Kindergarten

Der protestantische Kindergarten ist umgebaut und renoviert worden. Der Turnraum wurde nach Ratenebefall saniert und der Ganztagsbereich wurde um Ess- und Schlafräume im Obergeschoss erweitert. Die Sanierung konnte mit der Unterstützung der Landeskirche und der Stadt finanziert werden. Der Umbau zu Ess- und Schlafplätzen der oberen Wohnung war ein freiwilliges Engagement der Kirchengemeinde und des Kindergartens. Er wurde durch freiwilliges Engagement vieler und großzügiger Spenden ermöglicht. Auch die Küche hat einen Wert von ungefähr 10.000,- € und ist eine Spende von Brigittes Küchenstudio aus Grünstadt.



### 20 Jahre Haus der Kirche in Steinborn

Im März jährte sich zum 20sten Mal die Indienststellung unseres „Haus der Kirche“. In diesen vielen Jahren wurde das Haus für viele zu einer geistlichen Heimat. Groß und Klein, ob mit oder ohne Essen - trafen sich in den Räumen im Haus der Kirche. Dieses „kleine Jubiläum“ wurde am 17. Juni gemeinsam als ein „Familienfest“ gefeiert.



### Ausflug des Frauenbundes nach Wertheim

Das Fazit heißt: Wertheim zwischen Tauber und Main und die anderen Ortschaften in ihrer Landschaft sind auch bei Regen schön.